

Les GM cubains Leinier Dominguez et Lázaro Bruzón chutent au ranking du monde



Les GM cubains Leinier Domínguez et Lázaro Bruzón ont chuté aux places 21 et 70 du ranking mondial d'échecs après la mise à jour de ce classement par la Fédération Internationale.

Leinier, avec 2736 points Elo a perdu 10 points au tournoi Capablanca ,où il a terminé 4è.

Leinier occupait le 18è rang du ranking.

Lázaro Bruzón, a perdu 8 points qui lui ont fait descendre de la 60è place à la 70è.

Lazaro Bruzón a terminé à la dernière position du Groupe Elite au Capablanca. Il n'a gagné que 3,5 points en 10 matchs.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/60897-les-gm-cubains-leinier-dominguez-et-lazaro-bruzon-chutent-au-ranking-du-monde>



Radio Habana Cuba